

Les trains [SNCF](#) Intercités entre Clermont-Ferrand et Paris seront équipés du Wifi d'ici la fin de l'année. Guillaume Pépy avait annoncé cette mesure il y a deux mois et la confirmation a été faite. La ligne sera la première Intercités à être équipée d'un tel réseau Wifi gratuit. Les TGV proposent une connexion internet depuis 2016 mais les intercités sont toujours soumis aux contraintes liées à la couverture 4G. 90 routeurs doivent être installés dans les voitures et plusieurs centaines de voyageurs pourront se connecter en même temps. www.sncf.fr